

précise, l'ANASE a joué un rôle clé devant les problèmes humanitaires et de sécurité occasionnés par l'invasion et l'occupation vietnamiennes du Cambodge en 1979. Le Canada a coopéré avec l'ANASE dans un certain nombre de domaines, y compris la recherche d'une solution internationale au problème cambodgien. Le Canada a accepté à ce jour plus de 70 000 réfugiés indochinois.

Les consultations politiques de niveau ministériel entre le Canada et les nations de l'Asie du Sud-Est à l'occasion de la réunion annuelle des ministres des Affaires étrangères reflètent l'importance politique qu'accorde le Canada à l'ANASE. Le Canada appuie également le développement économique et social des pays de l'ANASE, y compris des efforts conjoints comme le projet de Centre des semences forestières de l'ANASE en Thaïlande. Un accord économique Canada-ANASE signé le 25 septembre 1981 à New York fournit le cadre d'une coopération industrielle, commerciale et développementale plus large. Les discussions sur des domaines de coopération particuliers dans le cadre de l'Accord viennent d'être complétées à la Troisième session du Dialogue Canada-ANASE à Manille.

On s'attend à ce que la situation au Cambodge soit le grand sujet de discussion multilatérale à Singapour, mais d'autres questions internationales importantes d'intérêt mutuel y seront passées en revue, ainsi que d'autres questions d'intérêt bilatéral spécifiques.